



voleibol

PRIMERA FEMENINA



Michel Prado, con sus jugadoras./ FOTOS MORGAN

## El Universidad empieza la Liga ante uno de los 'gallitos'

■ La Curtidora fue el campeón hace dos años ■ La plantilla no está al completo

**A.G.S.**

El Universidad de Salamanca, que entrena Miguel Ángel Prado, comienza mañana una nueva campaña en Primera División. El choque, ante La Curtidora de Avilés, se disputará a las 12:00 horas en el polideportivo Miguel de Unamuno.

No será un comienzo de temporada nada fácil para las salmantinas, puesto que tendrá que afrontar sus dos primeros partidos frente a los dos últimos campeones del grupo. La Curtidora se llevó el título hace dos temporadas, mientras que el año pasado fue segundo, sólo por detrás del Norvoley, que será el rival del Universidad en la próxima jornada.

Otra mala noticia para el cuadro charro es que ahora mismo sólo cuenta con diez jugadoras, después de no haber podido tra-

mitar las fichas de sus tres extranjeras. El motivo es que para participar en una Liga amateur, como es la Primera División, hay que pagar un canon de 1.000 euros por cada una de ellas a su federación de origen.

No obstante, los responsables del Universidad de Salamanca se han movido rápido y han cerrado dos fichajes que llegarán la próxima semana para completar las doce fichas disponibles. Se trata de Verónica Martí, que ya jugó en el equipo universitario y que reforzará la posición de central, y Paula Dieste, que actuará como segunda libero.

Siete son los equipos que componen el grupo junto al Universidad: Aule, La Curtidora, Norvoley, Ibio, Santo Domingo, Universidad de Valladolid y Vasa Fortuna.